

Rundherum Hingucker 10 Jahre Salzburger Kunstlitfaßsäulen

Seit 2014 läuft das Projekt „Kunst-Litfaßsäule“ in der Stadt Salzburg. Das Anliegen hinter dieser Aktion für Kunst im öffentlichen Raum: unkomplizierte Begegnungen zwischen Kunst und Menschen ermöglichen. 10 Künstler:innen haben heuer Werke speziell für die Präsentation auf Plakatsäulen und deren modernen Varianten City-Light-Säule und Digitale City Lights entworfen.

Zu sehen von 1. August bis 1. September 2024.

Johanna Binder, *Natur aus zweiter Hand*

City-Light-Säule, Schumacherstraße 14
(Vorplatz Stadtbibliothek)
Grödig, Neue Heimat Straße 15

Sophia Ausweger, *Welche Ideen hat Salzburg?*

Makartkai/Landesberufsschule 2

Miriam Lindner, *Salzburg für Jedermann/Alle*

Franz-Josef-Kai 27/S-Bahn

Christian Ecker, *Boden für die Kunst – ein Ideenrundblick*

Franz-Josef-Kai/nahe Müllnersteg
Hallein, Hermann-Prammerplatz/Bahnhof

Künstler:innenkollektiv Extasier, *Jetzt geht's drunter und drüber*

Franz-Josef-Kai/beim Spielplatz

Danja Katzer, *Substrukturen einer Stadt*

Franz-Josef-Kai 19/Rotkreuz Parkplatz

Digitale Citylights im Stadtraum

Maria Morschitzky, *Notfalltüröffnung*

Birgit Pleschberger, *Climatic heart attack*

Marion Fischer, *Idolized Items*

Johannes Kubin, *Timevault*

Kunstlitfaßsäulen